

Robinson, Johanna

De : Nyuurnibe, Dexter
Envoyé : Le vendredi 24 avril 2020 à 18 h 25
À : Robinson, Johanna
Objet : RE : Vaincre la COVID

Bonjour! Je peux aussi m'essayer.

Merci!

Dexter

De : Robinson, Johanna <Johanna.Robinson@pmo-cpm.gc.ca>

Envoyé : Le vendredi 24 avril 2020 à 17 h 2
À : Nyuurnibe, Dexter <Dexter.Nyuurnibe@pmo-cpm.gc.ca>

Objet : TR : Vaincre la COVID

Bonjour Dexter,

Voulez-vous aussi écrire un scénario pour celui-ci aussi?

Faites-moi savoir.

Merci!

Johanna

De : Ahmad, Cameron <Cameron.Ahmad@pmo-cpm.gc.ca>

Envoyé : Le vendredi 24 avril 2020 à 14 h 37
À : Robinson, Johanna <Johanna.Robinson@pmo-cpm.gc.ca>

Objet : Re : Vaincre la COVID

Je suis

Cameron Ahmad
Directeur, communications | Director, Communications
Cabinet du premier ministre | Prime Minister's Office

Le 23 avril 2020, at 18 h 36, Robinson, Johanna <Johanna.Robinson@pmo-cpm.gc.ca> a écrit :

Bonjour Cameron,

Je voulais simplement m'assurer que vous êtes d'accord avec une vidéo pour cela?

Merci,
Johanna

----- Message d'origine-----

De : Deagle, Jordan <Jordan.Deagle@pmo-cpm.gc.ca>

Envoyé : Le jeudi 23 avril 2020 à 16 h 20

À : Robinson, Johanna <Johanna.Robinson@pmo-cpm.gc.ca>

Objet : Re : Conquer COVID-19

Donc : il s'agit d'une organisation populaire lancée à Toronto et qui s'est étendue partout au pays, comptant plus de 100 bénévoles à temps plein. Ils font des « collectes d'EPI », c'est-à-dire qu'ils se promènent en voiture dans les villes du pays et collectent de l'EPI qui n'est pas utilisé, et le livrent ensuite aux travailleurs de première ligne. Plus récemment, ils ont commencé à vendre des t-shirt Conquer COVID-19 pour collecter des fonds qu'ils utilisent ensuite pour acheter d'autres EPI pour les travailleurs de première ligne.

Je pense que la clé serait que le patron les remercie de leurs efforts, de faire partie de l'équipe Canada et de faire tout en leur pouvoir pour protéger nos infirmières et nos médecins. Sulemaan est le fondateur et il mérite une reconnaissance. Très court et bref.

Merci.

Envoyé à partir de mon iPhone

Le 23 avril 2020, à 15 h 37, Deagle, Jordan <Jordan.Deagle@pmo-cpm.gc.ca> a écrit :

Bonjour Joanna,

Hayley W, au nom du groupe de bénévoles Conquer COVID-19, a demandé une courte vidéo privée du PM pour les remercier de tous leurs efforts au cours des dernières semaines.

Ils ont aussi envoyé un t-shirt pour lui, qu'il pourrait porter pendant la vidéo (vous l'avez certainement vu). Ils ont demandé à Ryan Reynolds de faire quelque chose de semblable.

J'enverrai plus d'information dans une seconde, je voulais simplement

le porter à votre attention. Merci,

JD

Envoyé à partir de mon iPhone